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ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO 
DE FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA 

EL DÍA 26 DE FEBRERO DE 2004 
 

Asistentes: 
 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Miguel Vte. Andrés Bou 
D. Jose Luis Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
Dª. Chantal Ferrer Roca 
D. Alberto García Cristobal 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
Dª. Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Daniel Errandonea 
D. Jose Manuel Llorens Montoliu 
D. Arturo Ortigosa Blanch 
D. Juan Ángel Sans Tresserras 
Dª. Alicia Cuenca Piera 
D. Juan Damas López 
D. José Fernández Torres 
Dª. Mª Carmen Moreno López 
Dª. Carmen Tortajada Bea 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
D. Guillermo Muñoz Matutano 
 
Excusa su asistencia: 
 
 D. Vicente Muñoz Sanjosé 
 

 
 
En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. 
Director, y con la asistencia de los miembros del 
Consejo de Departamento detallados al margen, 
se abre en 2ª convocatoria  la sesión a las 12:15 
horas en el Seminario del Departamento de 
Física Aplicada y Electromagnetismo con el 
siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, del acta del 
Consejo de Departamento del día 11 de 
diciembre de 2003. 

2) Informe del Sr. Director. 
3) Informe de las Comisiones. 
4) Priorización de solicitudes para las 

convocatorias del Vicerrectorado de 
Investigación. 

5) Propuesta de inscripción de proyecto de 
tesis doctoral de D.  José M.  Llorens 
Montoliu. 

6) Propuesta de modificación del Proyecto 
de Tesis Doctoral de Dña. Ángela Coves 
Soler. 

7) Propuesta de transformación de plaza de 
Ayudante L.R.U. en plaza de Contratado 
Doctor. 

8) Propuesta sobre la dedicación docente 
de los profesores del departamento que 
participen en cursos experimentales. 

9) Informe favorable, si procede, acerca de 
la realización de medidas para 
peticionarios externos en el laboratorio 
de radiactividad. 

10) Renovación de las comisiones del 
departamento. 

11) Permisos y Licencias del P.D.I. 
12) Asuntos de trámite. 
13) Turno abierto de palabra. 
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1) Aprobación, si procede, del acta del Consejo de Departamento del día 11 de 
diciembre de 2003. 

A propuesta del Sr. Director, el acta del Consejo de Departamento del 11 de 
diciembre de 2003 se aprueba por todos los presentes por asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director: 

El Sr. Director informa sobre los siguientes puntos: 
 
- El balance del año 2003 está aún a la espera de ser aprobado puesto que hay 
algunas facturas todavía pendientes de ser pagadas. Entre ellas se encuentra el 
importe definitivo del teléfono que, como ya se comentó en la anterior reunión del 
Consejo del Departamento, deberá ser cofinanciado por los grupos de investigación 
en el caso de que se supere el límite acordado. 

- Es previsible que se cuente con unos 30.000 euros como presupuesto de este año, 
lo cual permitirá alguna inversión siempre que el gasto telefónico se modere. 

- El próximo 4 de marzo se celebrarán las elecciones de Decano de la Facultad de 
Física. El único candidato es el profesor Ferreira, que propone al profesor 
Peñarrocha como presidente de la C.A.T. , al profesor Jose L. Cruz como vicedecano 
de asuntos económicos y a la profesora Soledad  Gandía como secretaria. 

3) Informe de las comisiones: 

El prof. Miguel V. Andrés, representante en la comisión de investigación, anuncia 
que ha sido elegido como representante en la comisión de premio extraordinario de 
doctorado. 

El profesor Juan F. Sánchez, representante en la C.A.T. de Química, informa de la 
creación de una comisión de evaluación del rendimiento de los estudiantes de dicha 
facultad en el segundo curso. 

El Sr. Director informa que en la C.A.T. de Física se ha discutido el contenido del 
nuevo plan de estudios dentro del proyecto de la ANECA para la convergencia 
europea. Existe todavía una incertidumbre en lo que respecta a la duración de los 
estudios (3 o 4 años) que probablemente se mantendrá debido a la situación pre-
electoral en la que nos encontramos. Independientemente de ello, se está de acuerdo 
en dotar a la carrera de un contenido de matemáticas importante, en cuanto 
necesario, aunque eliminando los temas que sean específicos del segundo ciclo. 

4) Priorización de solicitudes para las convocatorias del Vicerrectorado de 
Investigación 

El Sr. Director informa de las peticiones existentes: 

a) Ayudas para adquisición de material científico: existe una única petición, del 
grupo de altas presiones, de una celda de de yunques de diamante para 
espectroscopía de rayos X que permita aumentar el rango de presión al orden de los 
megabares.  
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b) Estancias temporales para profesores invitados provenientes de paises en vías de 
desarrollo: existe una única petición del grupo de crecimiento cristalino para invitar 
al profesor Jesús González, de la Universidad de Mérida (Venezuela).  

c) Ayudas para reparación de instrumental científico: existen tres peticiones del 
grupo de crecimiento cristalino que, a propuesta del director y por asentimiento se 
acuerda priorizar de la siguiente forma:  
 

1. Reparación de 2 baños térmostáticos  3.123,69 Euros  
2. Reparación de controlador   1.337,80 Euros 
3. Reparación de 2 tiristores y controlador- 
 -programador Eurothem     1.142,19 Euros 

5) Propuesta de inscripción de proyecto de tesis doctoral de D.  José M.  Llorens 
Montoliu. 

El Sr. Director informa sobre el proyecto de tesis de D. José M. Llorens Montoliu, 
titulado "Estructura electrónica y propiedades ópticas de puntos cuánticos auto-
organizados", dirigida por el profesor Alberto García. Dicho proyecto de tesis es 
informado favorablente por asentimiento de todos los presentes. 

6) Propuesta de modificación del Proyecto de Tesis Doctoral de Dña. Ángela Coves 
Soler. 

El Sr. Director informa sobre la modificación del proyecto de tesis de Dña. Ángela 
Coves Soler, titulado "Caracterización modal de sistemas guiadores inhomogéneos: 
análisis de superfícies selectoras de frecuencia dieléctricas", dirigida por los 
profesores Benito Gimeno y Miguel V. Andrés. Dicha modificación es informada 
favorablente por asentimiento de todos los presentes. 

7) Propuesta de transformación de plaza de Ayudante L.R.U. en plaza de 
Contratado Doctor.  

El Sr. Director informa que las plazas de Ayudante L.R.U. deben transformarse a 
plazas de Profesor Contratado Doctor de la nueva L.O.U. En este momento existe 
una plaza de estas características, de segundo contrato, ocupada por D. Julio 
Pellicer. La transformación de dicha plaza es informada favorablemente por 
asentimiento. 

El Sr. Director explica, a petición de D. José M. Llorens, el proceso de creación y 
concesión de las plazas de contratado doctor de nueva creación, y comenta que en 
un futuro deberán aparecer varias en concepto de investigación exclusivamente. 

8) Propuesta sobre la dedicación docente de los profesores del departamento que 
participen en cursos experimentales. 

El Sr. Director explica que en varias titulaciones se han puesto en marcha grupos 
de carácter experimental en relación a los objetivos didácticos que se impondrán con 
la convergencia europea y la adopción de los nuevos planes. Está previsto valorar 
en mayor medida la docencia de los profesores que se involucren en dichos grupos, 
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de forma que los créditos que les correspondan valgan hasta un 50% más de su valor 
nominal a efectos de contabilizar su dedicación en el P.O.D. Esta medida, que 
pretende reconocer un aumento de dedicación de los profesores a las tutorías y 
elaboración de material durante el primer año, requiere del informe favorable del 
Consejo de Departamento. Puesto que la cuestión se planteará para un número 
creciente de casos, es preferible que el consejo tome un acuerdo general al que se 
acojan todos aquellos que se vayan involucrando en dichas experiencias docentes. 
Ya está previsto que el próximo curso los profesores Carmen Martínez y Juan F. 
Sánchez tengan docencia en grupos de estas característcas de la Licenciatura en 
Biología y Química, respectivamente. El Consejo del Departamento decide informar 
favorablemente por asentimiento. 

9) Informe favorable, si procede, acerca de la realización de medidas para 
peticionarios externos en el laboratorio de radiactividad. 

El Sr. Director informa sobre las medidas de radiactividad para empresas 
externas que se realizan el Laboratorio de Radiactividad del departamento por 
mediación de la O.T.R.I.. La realización de dichas medidas es informada 
favorablemente por asentimiento. 

10) Renovación de las comisiones del departamento. 

El Sr. Director informa sobre la necesidad de renovar las comisiones, como es 
habitual a principios de año, con excepción de las  comisiones cuya duración está 
establecida en tres años. Se realizan algunos cambios respecto a la configuración 
anterior con el asentimiento de los presentes, siendo la composición de este año la 
que aparece en el documento que se adjunta a este acta. 

El Sr. Director recuerda que la Comisión de Docencia también es comisión de 
encuestas, y por lo tanto es la responsable de organizar las encuestas de los 
profesores siguiendo la normativa de la Universidad. Así mismo informa de la 
necesidad de elegir a los representantes en la comisión de contratación de la 
facultad, elección que queda pendiente para una reunión futura. 

11) Permisos y Licencias del P.D.I. 

Dña. M. Carmen Moreno explica que según la nueva normativa de licencias de 
estudios, los becarios deben solicitar permisos al igual que el resto del P.D.I. Existe 
una petición del becario de investigación D. Pere Pérez, para desplazarse a la 
Chalmers University of Technology (Suecia) durante el periodo comprendido entre el 1 
de abril y el 1 de junio de 2004. El departamento informa favorablemente dicho 
permiso por asentimiento. 

12) Asuntos de trámite 

No habiendo ningún asunto de trámite que tratar, se pasa al siguiente punto. 

13) Turno abierto de palabra 
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La prof. Chantal Ferrer, secretaria del departamento, insta a todos a comunicar 
por escrito (correo electrónico o papel) los asuntos que consideren que deben ser 
tratados en los consejos de departamento, independientemente de que se 
comuniquen verbalmente al Sr. Director. 

 

No habiendo más peticiones de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como 
Secretaria extiendo la presente Acta. 

 
 
Burjassot, 26 de febrero de 2004 
 
Chantal Ferrer Roca 

 
La secretaria 

 
 
DOCUMENTO QUE SE ADJUNTA CON ESTE ACTA: 
 
§ Composición de las Comisiones del Departamento aprobada en el punto 10. 
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COMPOSICIÓN DE LAS COMISIONES DEL DEPARTAMENTO
 
 
C.A.T. DE FÍSICA 
 
Titular: Clodoaldo Roldán 
  Alfredo Segura 
Suplente: Chantal Ferrer 
  Miguel V. Andrés 
 
C.A.T. DE INFORMÁTICA 
 
Titular:  Juan Fco. Sánchez 
Suplente: Joaquín Navasquillo 
 
C.A.T. DE ING. QUÍMICA 
 
Titular:  Ana Cros 
Suplente: Juan Martínez 
 
C.A.T. DE ING. ELECTRÓNICA 
 
Titular:  Vicente Such 
Suplente: Enrique Navarro 
 
C.A.T. DE QUÍMICA 
 
Titular:  Juan Fco. Sánchez 
Suplente: Julio Pellicer 
 
C.A.T. DE BIOLOGIA 
 
Titular:  Clodoaldo Roldán 
Suplente: Carmen Martínez 
 
C.A.T. DE ING. T. TELECOMUNI-
CACIONES (SIST.  ELECTRÓNICOS) 
 
Titular:  Antonio Díez 
Suplente: Enrique Navarro 
 
COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN 
 
Titular:  Miguel V. Andrés 
Suplente: Enrique Navarro 
 
COMISIÓN DE CONTROL DE  
LA CALIDAD DE LA ENSEÑANZA 
 
Titular:  Elisa Navarro 
Suplente: Vicente Such 

 
 
 
 
 
COMISIÓN DE HORARIOS 
 
Titular:  Chantal Ferrer 
Suplente: Carmen Martínez 
 
COMISIÓN DE HEMEROTECA 
 
Titular:  Juan Fco. Sánchez 
Suplente: Vicente Such 
 
COMISIÓN DE DEPORTES 
 
Titular:  José Luis Cruz 
Suplente: Joaquín Navasquillo 
 
C.A.T. DE ING. T. TELECOMUNI-
CACIONES (TELEMÁTICA) 
 
Titular:  Andrés Cantarero 
Suplente: Joaquín Navasquillo 
 
JUNTA PERMANENTE 
 
Alfredo Segura 
Chantal Ferrer 
Carmen Martínez 
Clodoaldo Roldán 
Antonio Vaquero 
Jesús Zúñiga 
 
COMISIÓN ECONÓMICA 
 
Alfredo Segura 
Juan Martínez 
Carmen Martínez 
M. Carmen Moreno 
Pere Pérez 
 
COMISIÓN DOCENTE Y ENCUESTAS 
 
Clodoaldo Roldán 
Chantal Ferrer 
Benito Gimeno 
Benito Alén 
 


